



KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI, DAN PENDIDIKAN TINGGI
**DIREKTORAT JENDERAL PEMBELAJARAN
DAN KEMAHASISWAAN**

Jalan Jenderal Sudirman, Pintu Satu, Senayan, Jakarta 10270

Telepon (021)57946100, Faksimile: (021) 57946072

Laman : belmawa.ristekdikti.go.id

22 April 2019

Nomor : B/323/B2.4/PB04.00/2019

Lampiran : -

Perihal : Edaran/Pengumuman Pendaftaran Bantuan Program

Joint Curriculum (Joint Degree & Double Degree) tahun 2019

Yth.

Pimpinan Perguruan Tinggi Negeri Seluruh Indonesia

& Kepala LLDIKTI Wilayah I s.d. XIV

Bersama ini dengan hormat kami umumkan bahwa Direktorat Pembelajaran, Direktorat Jenderal Pembelajaran dan Kemahasiswaan, Kementerian Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi membuka pendaftaran Proposal Bantuan Dana Program *Joint Curriculum (Joint Degree & Double Degree)* tahun 2019 bagi perguruan tinggi untuk memberangkatkan mahasiswa program Diploma/ Sarjana/ Pascasarjana di Indonesia mengikuti program yang dimaksud di atas. Sehubungan dengan hal tersebut, mohon agar memperhatikan hal-hal berikut:

- Syarat, mekanisme seleksi mahasiswa dan perguruan tinggi calon penerima bantuan serta ketentuan lainnya dalam penyusunan proposal juga dapat diunduh melalui tautan pada laman berikut: <https://bit.ly/panduanJC2019>
- Pendaftaran proposal dilakukan secara **online (daring)** dengan cara mengunggah ke laman berikut: bit.ly/jointcurriculum2019

Perguruan tinggi dipersilakan untuk mengatur jumlah mahasiswa yang akan diberangkatkan sesuai dengan nilai bantuan dana yang diberikan oleh Ditjen Belmawa. Proposal Bantuan Dana Program *Joint Curriculum (Joint Degree & Double Degree)* selambat-lambatnya diterima oleh Ditjen Belmawa pada hari **Jumat tanggal 31 Mei 2019**. Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi **Sdri. Tsania Hanintisyia**, Staf Subdit Pengakuan Kualifikasi, Direktorat Pembelajaran, email: tsania.hanintisyia@gmail.com / HP: 0856-0150-5548

Demikian disampaikan, atas perhatian dan kerjasama yang baik, diucapkan terima kasih.



Tembusan :

Direktur Jenderal Pembelajaran dan Kemahasiswaan (sebagai laporan)